

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang penanaman nilai-nilai keislaman dalam mengembangkan nilai agama dan moral anak usia dini di TPQ Asy Syafi'iyah Prambon Nganjuk, dapat disimpulkan berikut:

1. Metode Membaca Al-Qur'an dalam Mengembangkan Nilai Agama dan Moral Anak Usia Dini di TPQ Asy Syafi'iyah Prambon Nganjuk

Metode membaca al-Qur'an di TPQ Asy Syafi'iyah Prambon menggunakan metode tilawati menggunakan irama rost yang dilaksanakan setiap hari kecuali hari jum'at. Proses pembelajarannya menggunakan pendekatan klasikal dan individual diawali dengan do'a pembuka, guru menggunakan media peraga kartu, peraga kalender, buku jilid serta buku kitabaty, penilaian, murojaah surah, do'a penutup. munaqosah dilaksanakan setiap akhir semester. Kegiatan membaca al-qur'an menggunakan metode tilawati ini berdampak pada aspek perkembangan nilai agama dan moral anak yaitu anak mengetahui agama yang dianutnya, mengucapkan do'a sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, mengenal perilaku baik/sopan dan buruk, membiasakan berperilaku baik, serta mengucapkan salam dan membalas salam.

## 2. Metode Menghafal Surah Pendek dalam Mengembangkan Nilai Agama dan Moral Anak Usia Dini di TPQ Asy Syafi'iyah Prambon Nganjuk

Metode menghafal surah pendek di TPQ Asy Syafi'iyah Prambon menggunakan metode tkrar yang dilaksanakan setiap hari kecuali hari jum'at setelah anak setor membaca jilid dengan cara guru membacakan surah terlebih dahulu baru kemudian diikuti oleh anak dan diulangi bersama-sama. Surah yang dihafalkan adalah surah an-nas, al- falaq, al-ikhlas, dan al-lahab. Kegiatan menghafal surah pendek dengan metode tkrar ini berdampak pada aspek perkembangan nilai agama dan moral anak yaitu anak mengetahui agama yang dianutnya, mengucapkan do'a sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, mengenal perilaku baik/sopan dan buruk, membiasakan berperilaku baik, serta mengucapkan salam dan membalas salam.

### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti memiliki masukan kepada seluruh bagian dari TPQ Asy Syafi'iyah, antara lain:

#### 1. Kepada Kepala Madrasah

Program unggulan serta program penunjang yang dilaksanakan di TPQ Asy Syafi'iyah Prambon hendaknya terus ditingkatkan sehingga karakter agama anak dapat terinternalisasi dengan lebih maksimal dan hendaknya lembaga TPQ menyediakan tempat/kelas sendiri agar anak dapat fokus menangkap pembelajaran dengan baik.

## 2. Kepada Guru/Ustadzah

Kepada para guru hendaknya lebih semangat lagi menciptakan variasi pembelajaran agar anak tidak mudah bosan ketika mengikuti pembelajaran.

## 3. Kepada Orang Tua

Kepada Orang Tua hendaknya lebih aktif ketika menemani belajar di rumah serta hendaknya memberikan dorongan & motivasi lebih agar nantinya putra putrinya lebih semangat dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran baik di TPQ maupun ketika belajar sendiri dirumah.